

УДК 339.543
ББК 65.438
О-80

Издание включено
в систему Российского
индекса цитирования (РИНЦ)

От евразийской интеграции к дальневосточному вектору политico-экономических интересов России : сборник научных трудов / под общ. ред. проф. В.И. Дьякова ; Российской таможенной академия, Владивостокский филиал. – Владивосток : РИО Владивостокского филиала Российской таможенной академии, 2015. – 266 с.

ISBN 978-5-9590-0634-1

УДК 339.543
ББК 65.438

Под общей редакцией

В.И. Дьякова, доктора исторических наук, профессора

From the Eurasian Integration to the Far East Focus of Political and Economic Interests of Russia : Collection of Scientific Papers / under the general editorship of prof. V.I. Dyakov, Russian Customs Academy, Vladivostok Branch. – Vladivostok : Vladivostok Branch of the Russian Customs Academy Publishers, 2015. – 266 p.

ISBN 978-5-9590-0634-1

© Владивостокский филиал
Российской таможенной академии, 2015

Содержание

Раздел 1. Таможенные органы в евразийском пространстве	9
<i>В.А. Гошин. История и перспективы развития евразийской интеграции (в тезисном изложении)</i>	<i>9</i>
<i>В.Ю. Скиба, В.Э. Скрабовский. Предварительное информирование в Евразийском экономическом союзе: состояние и перспективы развития</i>	<i>13</i>
<i>В.Ю. Скиба, А.Н. Галанаматис. Изменение парадигмы информационного взаимодействия между таможенными и иными контролирующими органами при внедрении принципов и механизмов «единого окна»</i>	<i>18</i>
<i>В.В. Витюк, Д.В. Киприянова. О принципах определения таможенной стоимости товаров</i>	<i>29</i>
<i>А.Ю. Горская, А.А. Янченко. Организация взаимодействия таможенных органов и бизнес-структур: современная модель</i>	<i>36</i>
<i>Ю.К. Рева, Я.О. Чарный. Государственное регулирование перемещения товаров через таможенную границу Таможенного союза посредством интернет-торговли.....</i>	<i>42</i>
<i>Н.Г. Шамаева. Повышение деловой репутации таможенных органов в период перехода к открытому информационному обществу.....</i>	<i>46</i>
<i>Д.Г. Куулар. Управление тыловым обеспечением таможенных органов в условиях развития Федеральной контрактной системы (с учетом опыта ДВТУ)</i>	<i>52</i>
<i>А.В. Кривоус. Исследование механических свойств кожаной женской обуви, импортируемой в РФ</i>	<i>58</i>
<i>А.А. Тутова. Исследование безопасности игрушек, реализуемых на рынке г. Владивостока</i>	<i>62</i>
Раздел 2. Таможенное право, административная ответственность и законодательные нормы	67
<i>В.А. Гошин. К вопросу об источниках «мягкого права» в сфере таможенного регулирования в Европейском союзе</i>	<i>67</i>
<i>И.Н. Баранник, К.Э. Гиренко. Некоторые проблемы реализации территориальными органами юстиции полномочий в сфере деятельности некоммерческих организаций</i>	<i>70</i>
<i>А.К. Мойсюк, К.С. Затеева. Некоторые проблемы реализации территориальными органами юстиции полномочий в сфере обеспечения граждан бесплатной юридической помощью</i>	<i>76</i>
<i>Н.А. Ныркова. Законодательные подходы к понятию преступления в государствах–членах Евразийского экономического союза: сравнительно-правовой анализ.....</i>	<i>85</i>
<i>В.В. Витюк. К вопросу о судебной практике как источнике таможенного права</i>	<i>92</i>

<i>А.Л. Скакун, С.Г. Расторгуев.</i> Общие положения о назначении административных наказаний в проекте нового КоАП РФ (глава 5 КоАП)	100
<i>А.В. Бондаренко, И.С. Ядова.</i> Обеспечение юридической силы электронных документов при трансграничном обмене данными в рамках функционирования национальных механизмов «единого окна» в Евразийском экономическом союзе	106
<i>А.А. Афонина, А.Л. Скакун.</i> Законодательство об административных правонарушениях, административная ответственность и ее принципы в проекте КоАП РФ (Общая часть)	110
<i>Н.А. Литвинова.</i> Квалификация преступлений по общим и специальным нормам.....	116
<i>А.А. Смирнов.</i> Административная ответственность за нарушения таможенных правил в Таможенном союзе	122
<i>А.А. Здышов, Т.Ю. Фадеева.</i> Сравнительная характеристика уклонения от уплаты таможенных платежей в Российской Федерации и Республике Беларусь	127
Раздел 3. Экономические и информационные взаимодействия: от теории к практике	135
<i>С.А. Владимиров.</i> О макроэкономической сущности целей стратегического развития эффективных сбалансированных макроэкономических систем.....	135
<i>П.Ю. Самойленко.</i> Территории опережающего социально-экономического развития в Дальневосточном федеральном округе как информационный фактор повышения влияния России в Азиатско-Тихоокеанском регионе	144
<i>С.В. Кирбитова.</i> Топливно-энергетический комплекс Дальневосточного региона в международной политике РФ: азиатский вектор.....	149
<i>Т.Г. Карпенко.</i> Применение антироссийских санкций: экономические, социальные и политические последствия.....	155
<i>Д.В. Усачев.</i> Внедрение информационных технологий как одна из мер реализации транспортной политики.....	160
<i>К.А. Герасименко.</i> Проблемы и перспективы применения Россией нетарифных мер регулирования ВЭД в условиях членства в ВТО и Таможенном союзе.....	165
<i>Е.П. Левина.</i> Особенности таможенно-тарифного регулирования внешнеторговой деятельности России в условиях Таможенного союза и Всемирной торговой организации	170
<i>В.А. Бабкин.</i> Проблемы освобождения иностранных инвестиций в паевые инвестиционные фонды от налогообложения в Российской Федерации	182
<i>Т.Е. Девятченко.</i> Проблемы таможенно-тарифного регулирования внешнеторговой деятельности в Таможенном союзе.....	187

Раздел 4. Социогуманитарные и исторические аспекты развития общества	193
<i>М.В. Белобородов.</i> О реализации Концепции государственной миграционной политики при привлечении иностранных граждан и лиц без гражданства к трудовой деятельности на территории Приморского края.....	193
<i>Т.В. Грехова.</i> Пути повышения публикационной активности российских исследователей, проблемы продвижения статей на международном уровне	199
<i>Т.П. Горовая.</i> Раз-мышление преподавателя	207
<i>А.А. Калмыков.</i> Гносеологические и методологические подходы в современном социогуманитарном познании	214
<i>А.А Калмыков.</i> Современные тенденции в изменениях гносеологических и методологических принципов социальных и гуманитарных наук	220
<i>В.Г. Балковая.</i> Организация хранения товаров в таможенном деле России в XVI–XVIII вв.	227
<i>А.Ю. Попович.</i> Развитие таможенной службы Российской империи по Таможенному уставу по Европейской торговле 1819 г.	233
<i>Е.В. Боровик.</i> Проблемы развития Владивостока в работе съездов «сведущих людей»	238
<i>Д.И. Фролова.</i> Типы музеев Приморского края	243
<i>В.В. Белоноғов, П.Ф. Бровко.</i> Природно-ресурсный потенциал Шантарских островов.....	248
<i>Д.О. Иванова, Ю.Р. Шульга.</i> Сравнительный анализ показателей уровня жизни России и Норвегии с 2003 по 2013 г.	252
Список сокращений	260
Список авторов.....	263

Contents

Section 1. Customs Authorities within the Eurasian Space	9
<i>V. Goshin.</i> The History and Perspectives of the Eurasian Integration Development (<i>Theses</i>)	9
<i>V. Skiba, V. Skrabovskiy.</i> Preliminary Informing in the Eurasian Economic Union: Current Situation and Development Prospects	13
<i>V. Skiba, A. Galanamatis.</i> Paradigm Shift of Information Exchange between Customs and Other Supervising Authorities when Introducing Single Window Principles and Mechanisms.....	18
<i>V. Vityuk, D. Kipriyanova.</i> On Principles of the Determination of Customs Value	29
<i>A. Gorskaya, A. Yanchenko.</i> Organization of Interaction between Customs Authorities and Business-Structures: Present-Day Model	36
<i>Y. Reva, Y. Charnyi.</i> Cross Border Trade State Regulation in the Customs Union through Internet Trading	42
<i>N. Shamaeva.</i> Improving Business Reputation of the Customs Authorities in a Time of Transition to the Open Information Society	46
<i>D. Kuular.</i> The Logistic Support Command of the Customs Authorities in the Development of the Federal Contract System (<i>Far Eastern Customs Administration's experience</i>)	52
<i>A. Krivous.</i> Study of Woman's Footwear Mechanical Properties Imported to the Russian Federation.....	58
<i>A. Tutova.</i> Study of Safety of Toys at Vladivostok Market	62
Section 2. Customs Law, Administrative Responsibility and Legislative Regulations.....	67
<i>V. Goshin.</i> On Soft Law Sources of Customs Regulation in the European Union ...	67
<i>I. Barannik, K. Girenko.</i> Some Problems of Exercising Authorities by the Territorial Bodies of the Ministry of Justice in the Field of the Non-Profit Organization Activities	70
<i>A. Moysyuk, K. Zateyeva.</i> Some of the Challenges in Exercising Authorities by the Territorial Bodies of the Ministry of Justice in Providing Citizens with Free Legal Assistance	76
<i>N. Nyrkova.</i> The Legislative Approaches to the Notion of the Crime in the Member-States of the Eurasian Economic Union: Comparative Legal Analysis	85
<i>V. Vityuk.</i> On the Question of the Legal Precedents as the Source of the Customs Law	92
<i>A. Skakun, S. Rastorguyev.</i> The General Provisions for Administrative Punishments in the Draft of the New Administrative Code of the Russian Federation	100

<i>A. Bondarenko, I. Yadova.</i> Providing Electronic Documents with Legal Status in Cross Border Data Exchange under the Operation of National Mechanisms of Single Window in the Eurasian Economic Union	106
<i>A. Afonina, A. Skakun.</i> Administrative Law, Administrative Responsibility and its Principles in the Draft of the Code of Administrative Offences of the Russian Federation (General Part).....	110
<i>N. Litvinova.</i> The Classification of Crimes According to the General and Specific Law Rules.....	116
<i>A. Smirnov.</i> Administrative Responsibility for Customs Offences in the Customs Union.....	122
<i>A. Zdyshev, T. Fadeyeva, O. Sibiryakova.</i> The Comparative Characteristic of Customs Tax Evasion in the Russian Federation and Republic of Belarus.....	127
Section 3. Economic and Information Interactions: from the Theory to the Practice	135
<i>S. Vladimirov.</i> On Macroeconomic Purpose of the Strategic Development of Effective Balanced Macroeconomic Systems	135
<i>P. Samoylenko.</i> The Far Eastern Territory of Outpacing Social and Economic Development as the Information Factor for Increasing Russia's Influence in the Asian Pacific Region	144
<i>S. Kirbitova.</i> The Fuel and Energy Complex of the Far Eastern Region in the International Policy of the Russian Federation: Asian Focus	149
<i>T. Karpenko.</i> The Application of Anti-Russian Sanctions: Economic, Social and Political Effects	155
<i>D. Usachev.</i> Implementing Information Technologies as a Measure for Implementing Transport Policy	160
<i>K. Gerasimenko.</i> Challenges and Prospects on the Use of Russia's Non-Tariff Measures for Regulation of the Foreign Economic Activities within the WTO and Customs Union Membership.....	165
<i>Y. Lyovina.</i> The Peculiarities of Customs and Tariff Regulation of Russia's Foreign Trade within the Customs Union and World Trade Organization	170
<i>V. Babkin.</i> Challenges in Tax Exemption of Foreign Investments in Unit Investment Funds in the Russian Federation	182
<i>T. Devyatichenko.</i> Customs Tariff Regulatory Issues of Foreign Trade in the Customs Union.....	187
Section 4. Social, Humanitarian and Historical Aspects of Development of Society.....	193
<i>M. Beloborodov.</i> On Implementing Conception of State Migration Policy in Recruiting Foreign Nationals and Stateless Citizens within Primorsky Territory ...	193
<i>T. Grehkova.</i> The Ways of Improving Russian Researchers' Publication Activity, Challenges of Academic Publishing in International Journals.....	199

<i>T. Gorovaya.</i> Teacher's Contemplating—Thinking.....	207
<i>A. Kalmykov.</i> Gnoseological and Methodological Approaches in Current Humanities and Social Knowledge.....	214
<i>A. Kalmykov.</i> Gnoseological and Methodological Principles in Current Humanities and Social Knowledge.....	220
<i>V. Balkovaya.</i> Warehouse Management in Russia's Customs Procedures in 16–18 Centuries	227
<i>A. Popovich.</i> The Development of the Russian Empire's Customs Service in Compliance with the Customs Statute for the European Trade of 1819.....	233
<i>E. Borovik.</i> Vladivostok's Development Challenges within the Congresses of Competent People	238
<i>D. Frolova.</i> Types of Primorsky Krai's Museums.....	243
<i>V. Belonogov.</i> The Shantar Islands' Natural Resource Potential	248
<i>D. Ivanova, Y. Shulga.</i> The Comparative Analysis of Living Standards in Russia and Norway over the Period of 2003–2013	252
List of abbreviations	260
List of authors	263